



der Gemeinden
Habsburg
Hausen
Mülligen
Windisch



Warum steigen die Krankenkassenprämien schon wieder? Was kann ich dagegen tun?

**Informationsnachmittag, Mittwoch, 12. Oktober 2016, 15.00 Uhr
im Lindenpark, Windisch**

Auch im kommenden Jahr werden die Krankenkassenprämien erneut um rund 4 bis 5 Prozent steigen. Für viele Menschen sind die Kosten der Krankenversicherung eine grosse finanzielle Belastung.

Weshalb aber steigen die Prämien und welche Möglichkeiten gibt es für die Prämienzahler, den Anstieg zu dämpfen? Zwei Mitglieder von Forum 60 plus geben Auskunft:

Monika Merki Frey, Beraterin im Gesundheitswesen, Hausen
Weshalb steigen die Kosten im Gesundheitswesen ständig?

Peter W. Frey, Journalist, Hausen
Die Grundversicherung wechseln: Eine Möglichkeit zu sparen?

Ort	Lindenpark, Sanavita AG, Lindhofstrasse 2, 5210 Windisch, Aare-Saal
Zeit	15.00 Uhr, Dauer rund 1½ Stunden
Anmeldung	Es ist keine Anmeldung erforderlich
Kosten	Keine
Organisation	Peter W. Frey, Pilatusstrasse 10, 5212 Hausen, Telefon 079 237 66 11